

## **En el Día Nacional del Trigo: ANAPO planteó reunión con Gobierno para plasmar un pacto productivo**

SÁBADO, 22 JULIO 2017 10:06



En ocasión de la 24 versión del Día Nacional del Trigo en Okinawa, Marcelo Pantoja de ANAPO planteó al Gobierno nacional una reunión para plasmar un pacto productivo que permita garantizar la producción de alimentos.

Dicha invitación de los productores fue aceptada inmediatamente por el Ministro de Desarrollo Productivo, Eugenio Rojas, quien dijo que la reunión se podría producir en un máximo de dos semanas, para que “entre todos encontremos solución a los problemas que nos aquejan”.

Además, Pantoja valoró el esfuerzo que vienen realizando los centros de investigación públicos y privados para desarrollar nuevas variedades de trigo, con tolerancia a enfermedades y mayores niveles de rendimiento. ANAPO y Biotrigo lanzaron la variedad TBIO Mestre, CIAT entregó la variedad Penoco y el INIAF hizo entrega a los productores de su variedad, Tropivalle.

El presidente de la Cámara Agropecuaria del Oriente, Freddy Suárez, sostuvo que lo importante es que todos los bolivianos estamos conscientes que nuestro mercado es pequeño y nuestro sector tiene abundante potencialidad para producir alimentos, también sabemos que para los próximos años, la demanda de alimentos en el mundo será creciente al igual que los precios.

El evento

Okinawa se vistió de gala para recibir la versión 24 del Día Nacional del Trigo, habiéndose calculado la participación de al menos 3 mil 500 personas en el Centro Experimental de la Cooperativa Agrícola Integral Colonias Okinawa.

Los visitantes tuvieron la oportunidad de escuchar de parte de los ingenieros agrónomos, la explicación de cómo se estaba comportando el trigo sembrado hace casi tres meses, qué aplicaciones se realizaron y cómo reaccionaron.

Después, visitaron el área de maquinaria, donde las importadoras dieron a conocer los últimos modelos de sembradoras, cosechadoras o fumigadoras para trigo.

La otra área que se visitó fue la ferial, donde las más de 80 casas expositoras, mostraban el stock que tienen para ofrecer a los agricultores en agroquímicos, servicios o semillas.

“Al final quiero señalar la complacencia que tenemos, porque se realizó un gran evento y porque ANAPO una vez más muestra que su misión de trasladar tecnología para los productores agrícolas”, dijo Marcelo Pantoja, presidente de ANAPO.

...